

Explosion de joie, la fête du football démarre à Moscou



La Havane, 14 juin, (RHC).- Explosion de joie à Moscou. La fête du football vient de commencer.

Une modeste cérémonie a donné le coup d'envoi ce jeudi soir à Moscou de la Coupe du monde tant attendu. La cérémonie d'ouverture a duré moins d'une demi-heure avant le premier match du tournoi entre la Russie et l'Arabie Saoudite.

Dans un bref discours, le président russe, Vladimir Poutine, a plaidé pour que le sport favorise la paix et la compréhension mutuelle entre les nations et exprimé le bonheur d'organiser ce tournoi.

«Le plus grand événement sportif de la planète est en Russie pour la première fois et nous sommes très heureux de l'accueillir» a-t-il souligné.

Iker Casillas, champion du monde avec l'Espagne en 2010, a dévoilé le trophée de la Coupe du monde.

La Russie a débuté de la plus belle des manières sa Coupe du monde en s'imposant sur le score de 5-0 face à l'Arabie Saoudite pour le premier match de la compétition ce jeudi 14 juin. Une correction pour les Saoudiens. Les Russes prennent la tête du groupe A en attendant les prochains matchs.



Radio Habana Cuba